

《单词百科:interdependence是什么意思?interdependence怎么发音?interdependence的解释和用法》

英语单词interdependence是什么意思?interdependence怎么读?interdependence怎么发音?简答网为您整理了interdependence的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



interdependence怎么读

interdependence的读音:[, ɪ nt ə d ɪ 'pend ə ns]

interdependence的意思

1、n.互相依赖;互赖;

interdependence的近义词

1、**dependence** n.依靠;依赖(酒精或药物);依存(关系);

2、 **fellowship** n.(具有共同利益、目的或信仰的)团体, 协会, 联谊会;友谊;研究生奖学金;伙伴关系;交情;会员资格;(学院或大学的)董事职位

3、 **interdependency** n.相关性, 相依性;

4、 **mutuality** n.相互关系, 相关;

interdependence的双语例句

1、 The hows and whys of this growing economic interdependence will unfold in the remaining chapters.

经济上日益增长的这种相互依赖的方式及原因,将在其余各章中展开论述.

2、 Music is an art form with interdependence of universality and individuality.

音乐是共性与个性相互依存的艺术生命体.

3、 By the same token , the everlasting interdependence is actually an everlasting love.

正如, 永远的依存,也是永远的爱.

4、 The theory of comparative advantage. so that the interdependence of economies. the impact on each other.

比较利益理论. 使各经济体相互依赖. 相互影响.

5、 The relation between viruses and man is the relation of autoeciousness , confrontation? co-existence and interdependence.

病毒与人类的关系,是寄生与对抗、 共存与依赖的关系.

6、 The complex interdependence between people demands a high degree of self-discipline and awareness.

人与人之间的复杂的相互依存性,要求有一种高度的自觉纪律和相互之间的了解.

7、 Interdependence theory presents logical analysis of the interdependent relationship between s individuals.

人际互倚理论主要关注群体中个体之间的相互依附关系.

8、 Some argue that economic interdependence is enough to hold us together.

有人认为经济上的相互依赖足以把我们联系在一起.

9、However, we must achieve independence before we can choose interdependence.

尽管如此,在能够选择相互依赖之前,我们必须取得独立.

10、This is a basic law of interdependence.

这也是一条相互依赖的法则.

11、Digitization is moving the forces toward joint interdependence.

数字化正推动军队朝联合相互依存方向发展.

12、We are all vulnerable and need interdependence .

我们都是脆弱的, 需要互相依赖。

13、This interdependence will be further examined at a later point.

这种相互依存关系在后面还会作进一步的分析.

14、A measure of the interdependence among modules in a computer program.

一种计算机程序中模块之间相互依赖的一种量度.

15、Our objective is to move progressively on a maturity continuum from dependence to independence to interdependence.

我们的目标是,从依赖到独立、再到互相依赖,在成熟连续流中循序渐进.

以上是简答网为您整理的interdependence怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助. 查看更多关于interdependence的用法、interdependence的释义、interdependence的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/interdependence>